



家庭数

◀  
学校ホームページもご覧ください。

# 綾瀬小だより

2月号

令和5年2月1日

足立区立綾瀬小学校

校長 白田 治夫

## 躍進の年

校長 白田 治夫

2月は新たな進路に向けた受験シーズンとなります。コロナ禍ではございますが、全ての受験生が健康に留意され、ベストを尽くして欲しいと願っています。

さて、学校では、来年度に向けた準備が着々と進んでいます。新型コロナウイルス感染症の感染拡大を経て、学校現場はICT・学校行事などいろいろなことが大きく変わらざるを得ませんでした。今では当たり前のように実施していますが、今までと違う形で行うことに戸惑いながらも保護者の皆様や地域の皆様に支えられ、ここまでくることができました。

これから綾瀬小学校は伝統を残しつつ、働き方改革を含めて、次のステージへと着実に躍進していきます。地域及び保護者の皆様には引き続きのご理解とご協力をお願いします。

作品展が1月28日（土）に行われました。「60周年を彩る個性あふれる作品たち 輝け ART」をスローガンに思い思いの作品が出来上りました。図画工作・家庭科・国語等の授業の成果です。当日は大勢の方々に鑑賞していただきました。子ども達が自分の作品をどんな思いで、どのようにして作ったかなど、お家の人に説明しながら一緒に鑑賞する姿が見られました。

また、PTA役員をはじめとする保護者の皆様には、受付ボランティアでご協力いただき、誠にありがとうございました。

2回目の朝清掃を1月28日（土）に行いました。朝早くから多くの児童と保護者の皆様に参加していただきました。ご協力ありがとうございました。綾瀬のまちの学校として、いつでもきれいな学校を目指しています。※次回は2月18日（土）7：30～



### あいさつ運動に東綾瀬中の中学生が参加

1月16日～20日に朝のあいさつ運動に、東綾瀬中学校の生徒が応援に来てくれました。綾瀬小の児童にとって心強く、さらには、お兄さんお姉さんのことを感じたことと思います。普段よりもあいさつの声が響きわたりました。



※今後、小中連携の機会をさらに取り入れて参ります。

### 持久走記録会について

4・5・6年生は2月17日（金）、1・2・3年生は18日（土）行います。

1月16日から5週に渡り、朝練習を行っていますが、本番は、学校の周辺の道路を封鎖して、学校周回コースを走ります。1・2・3年生は1周、4・5・6年生は2周します。是非、沿道での応援をお願いします。

※保護者による見守りボランティアが必要です。  
可能な方はご協力をよろしくお願いします。

